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LA Ligue nationale de 
football professionnel 
(Linafp) organise, au-

jourd'hui à 10 heures, au Palais 
des Sports de Libreville, son 
Assemblée générale ordinaire. 
Plusieurs points importants se-
ront abordés.
 Les responsables de la ligue 
auront ainsi la lourde charge 
de défendre devant les respon-
sables des clubs, entre autres, 
le bilan de la saison écoulée 
et faire valider le budget de la 
nouvelle saison par l'ensemble 
des délégués. Un exercice qui 
s'annonce, semble-t-il ''péril-
leux" pour le président de la 
Linafp, Brice Mbika Ndjambou. 
"Le ministre des Sports avait 
dit aux clubs que pour parti-
ciper au championnat, il fallait 
qu'ils respectent le cahier des 
charges. Or, à ce jour, personne 

n'a vu ce document. Ensuite, 
la Linafp devra soumettre à 
notre appréciation le budget 
du prochain exercice. Je vous 
avoue qu'à ce niveau  il y aura 
matière à redire. Au vu de ces 

deux éléments, 
je  puis vous 
assurer que le 
championnat 
ne reprendra 
pas le 23 no-
vembre pro-
chain comme 
annoncé. Nous 
voulons que 
les choses se 
fassent correc-
tement", nous 
a affirmé un 
responsable de 
club qui a sou-

haité garder l'anonymat.
 Une chose est certaine : les dé-
bats seront houleux ce matin 
du côté du Palais des Sports de 
Libreville.

AG de la Linafp : ça promet !

Les respon-
sables de la 
ligue auront 

ainsi la lourde 
charge de 
défendre 

devant les res-
ponsables des 
clubs, le bilan 

de la saison 
écoulée.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le  président de  la Linafp, Brice Mbika Ndjambou , sera face aux délégués ce matin. 
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DANS notre édition du lun-
di 11 novembre 2019, en 
page 13, nous nous inter-

rogions sur la situation actuelle 
du FC 105, dont les joueurs, faute 
d'avoir perçu leurs émoluments 
et autres primes, avaient refusé de 
reprendre le chemin des entraîne-
ments d'avant-saison.
Quelques jours plus tard, sans 
doute suite à notre article, les 
choses seraient rentrées dans 
l'ordre. Joint au téléphone, le pré-
sident actif du FC 105, Christian 
Bamba, nous a fait savoir que 
l'équipe a repris le chemin des en-
traînements d'avant-saison, le mar-
di 12 novembre 2019. Revenant sur 
la situation ayant causé ce blocage, 
Christian Bamba a mis en cause 
l'actuel coach Nicaise Ondéno et 
son adjoint Williams.
Pour lui, les deux techniciens 
avaient conditionné la reprise des 
entraînements au versement des 
arriérés de salaires de la saison 
écoulée. Tout en précisant que 

le club n'avait aucune ardoise en 
souffrance vis-à-vis des joueurs. 
Mieux, " nous n'avons jamais pro-
mis aux joueurs un ''bonus'' en cas 
de montée en première division", 
a-t-il indiqué. Le président Bamba 
nous a également fait savoir qu'une 
moitié des fonds avaient été récem-
ment débloqués pour régulariser la 
situation du staff technique.
Interrogé à son tour, Nicaise On-
déno, qui n'a pas voulu s'étendre 
sur la question, s'est contenté de 
dire qu'il n'avait aucun pouvoir 
de bloquer les entraînements d'un 
club de la trempe du FC 105. " J'ai 
juste revendiqué de meilleures 
conditions de travail, aussi bien 
pour l'ensemble du staff technique 
que pour les joueurs qui, chaque 
week-end, se battent", a-t-il dit.

Le Canon reprend 
les entraînements

J.F.M.
Libreville/Gabon

APRÈS deux saisons pas-
sées au Stade Migovéen 
et à l'AS Pélican, le mé-

dian offensif gauche gabonais, 
Junior Bayano Aubyang, sans 
club depuis sa libération à Pé-
lican, est en négociation avec 
les dirigeants de l'Union spor-
tive de Bitam (USB). Selon les 
principaux acteurs du dossier, il 
devrait être engagé dans les tout 
prochains jours.
En effet, le président actif de 
l'USB, Bienvenu Obiang Ndong, 
joint au téléphone, fait savoir que 
son équipe est prête à faire signer 
à nouveau Bayano, son ancien 
joueur, bien qu'il "traîne un mal 
au niveau du genou", comme il 
l'a expliqué.
Pourquoi, dans ce cas, recruter 
un joueur blessé ? "Tout sim-
plement pour lui donner une 
nouvelle chance, afin que ce fils 
de la maison puisse rebondir 
sportivement", a ajouté Bienvenu 
Obiang Ndong.

Football : Junior Bayano 
Aubyang de retour à l'USB

J.F.MAROLA
Libreville/Gabon

Pour sa part, l'intéressé, joint 
également au téléphone, a dit 
toute sa joie de retrouver ses 
anciens coéquipiers, bien qu'il 

soit encore à l'infirmerie. Par 
conséquent, il compte travailler 
dur pour revenir à son meilleur 
niveau.

 Junior  Bayano Obiang (rouge-blanc), du temps où il évoluait 
à l’USB, prépare son grand retour au sein de ce club. 
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Tout est rentré dans l’ordre
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